



茨木市立東中学校 生徒指導推進委員会  
 生徒指導通信12号 令和2年10月20日  
 文責：生徒指導主事 森山 聡

根気よく、主体的に学ぼう ～自分も周囲の人も大切にしよう～ 自分と向き合い、進路を切り開こう

## ～体育大会最高でした～

10月7日、とても大きな、特別な1日になりました！コロナ感染防止によって、毎年行っていたエール交換や開会式での全体行進での集団行動、リレー種目、学年種目など中止になったり、種目変更がたくさんありましたが、みんなが一所懸命に頑張ってくれたおかげで大成功で終える事が出来ました。

事前の開閉会式練習やブロック練習の時に、サラッとそつなく活動しているみんなを見て本当に力がある集団が東中学校なんだと感心していました。

最後の挨拶で、3年首藤君が「次につなげる」という言葉を話してくれたように、この力を、次に次に、更にパワーアップしてつなげてくれたらと思います。

本当に素晴らしい時間をありがとう。



『体育大会を彩った団旗』

短い作成期間の中で素晴らしい出来栄でした。

## ～季節が変わり～

8月に2学期がスタートし、2ヶ月が経ちましたが皆さんどうですか？学校行事も終わり、中間試験も終わり疲れが出てきていませんか？特に今年の2学期は長く、あと2ヶ月あります。そうです、今折り返し地点を曲がったところです。2020年良い年だったと言えるようラストスパートしていきましょう。

また、3年生は本格的に進路と向き合う季節となりました。とても苦しいと感じる人もいます、逃げたいと思う人もいます。しかし、現実目の前にあります。苦しくなった時、体育大会での集団行動を思い出してみてください。みんながひとつの事に対して、息をそろえ真剣に向き合ったものです。進路はそれぞれの目標は違いますが、目的は同じだと思います。『自分の将来への第一歩』です。みんな同じ思いで今のこの瞬間を戦っています。決して1人ではありません。一緒に頑張りましょう。

しかし、体調を崩しては力を発揮出来ません。肌寒くなってきたので、防寒着等を着る人も多くなると思いますので、防寒着の確認をしておきます。

### ●防寒着について 確認

- ・登下校時のみ、防寒着・手袋・マフラーを着用してもよい。
- ・ブレザーの下に着用する場合のみ、ベスト・カーディガンを着用してもよい。模様が入っていないもので、黒・紺・白・茶・灰色のものとする。しかし、式の時には着用しない。

## ～そんなつもりはなかったトラブル！！起きてませんか？～

- 友達だから許されると思った
- 遊び感覚だった
- 嫌だと言われてなかった
- じゃれ合いだった

などから始まるトラブルで加害の生徒がという言葉の多くに・・・

「そんなつもりはありませんでした」があります。

中学生の時期だからこそ遊びももちろんありますが、そんな遊びの時でも相手の気持ちを考えて行動していきましょう。